

# Élections législatives des 29 juin et 06 juillet 2024

## Deuxième circonscription de la Guadeloupe

(Anse-Bertrand, Port-Louis, Petit-Canal, Le Moule, La Désirade, Saint-François, Sainte-Anne, Le Gosier)



“

## LA FORCE DU NOUS

NOU ANSANM



”

En juin 2022, vous m'avez choisi pour vous représenter à l'Assemblée nationale. Depuis lors, ma détermination et ma motivation ont guidé mon action politique de député au sein de l'hémicycle, dans le groupe « Socialistes et apparentés ». Cependant, **cette mission ne m'a pas éloigné de vous et de vos préoccupations.**

En deux années, j'ai pu contribuer, avec mon groupe, à limiter la « casse » sociale programmée par le gouvernement ultra libéral, qui a fragilisé voire précarisé toute une partie de la population. **Je me suis opposé fermement à des lois injustes**, notamment la loi sur les retraites ou encore le dégel électoral en Nouvelle Calédonie. Ensuite, **j'ai pu faire évoluer des dispositions qui allaient à l'encontre de la population, particulièrement celle de la Guadeloupe**, en termes de pouvoir d'achat, de santé, de défense des services publics et sur la transition environnementale. Malgré un usage abusif du 49.3, nous avons eu aussi des victoires : la défense des cultures des outre-mer, la lutte contre les violences intra conjugales, l'en-cadrement des frais bancaires, le pouvoir d'achat des familles monoparentales, le chèque énergétique, la constitutionnalisation de l'avortement, la lutte contre la faim avec des subventions aux associations.

Mon travail assidu dans l'hémicycle se résume en 85 amendements proposés, 100 interventions et 3 rapports sur les

projets de loi de finances 2022 et 2023 en tant que rapporteur spécial de la commission des finances et aussi des questions orales au gouvernement lors des séances.

La dissolution brutale de l'Assemblée nationale suite aux résultats des élections européennes me conforte dans mes choix politiques qui prennent en compte les transitions du 21<sup>ème</sup> siècle mais aussi la qualité de vie de nos concitoyens.ens dans leurs droits les plus élémentaires.

Je mets en garde la population guadeloupéenne contre des chimères dangereuses qui lui sont proposées. J'entends les angoisses des uns et la colère des autres mais **j'en appelle à la raison et surtout à ne pas perdre notre identité et nos valeurs humanistes.**

Il s'agit à présent de poursuivre notre action au sein du « Nouveau Front Populaire », dans un groupe uni en faveur d'une société plus juste, plus solidaire et durable. Nous devons poursuivre dans la voie de la lutte contre les inégalités et de la lutte contre la vie chère. Nous devons nous battre pour notre quotidien : plus de services publics, plus d'écoles de la République, plus de protection face aux risques, plus de justice et moins de mépris et de relégation.

**Une législation qui part de la Guadeloupe, pensée par nous, pour nous.**

**Ensemble nous sommes plus forts, ensemble nous irons loin.**  
**« La force du nous », « Nou ansanm »**

**Le 29 Juin 2024, ne restez pas chez vous ! Soutenez le « Nouveau Front Populaire »**

## VOTEZ et faites voter

### Christian BAPTISTE, député sortant, et Natasha GORDON, sa suppléante

[christianbaptiste2024.com](http://christianbaptiste2024.com)

